



富士見市立東中学校

令和7年10月1日(水)

東中だより 東風

10月号



『夢や希望をはぐくみ、一人一人が輝く学校』を目指して

校長 丸山 丁士

～新人戦大躍進！そして、中間テストのあとは合唱祭!!～

先月（長月）一日に、日本の今夏（6～8月）の平均気温が平年（2020年までの30年間平均）を2.36度も上回り、1898年の統計開始以来最も高かったとの気象庁の発表があり、「どおりで…」と思った日からひと月も経たない先日早朝、学校へ向かう車のラジオからは「朝晩ようやく秋めいてきました。昨今、四季がなくなって「二季」などと言われますが、失われつつある秋を感じられることが、こんなにも素晴らしいことだったのかと改めて思います。しかし、日中にはまだ30℃を超える日もあり、服装選びが難しい今日この頃…」と、しみじみと語るアナウンサーの声が流れてきました。

気がつけば…東中の校庭の木々の葉も色づき始めていて、合唱祭まであと16日、創立50周年記念式典までは58日を残すばかりの神無月朔日（ついたち）となりました。

本誌先月号でお伝えしたような3年生の活躍と成長に後押しされるように、1・2年生たちも〈新人戦〉で大活躍！詳細は裏面に譲りますが、男子バスケ部が見事優勝し、県大会出場決定!! 野球部が準優勝し、地区大会出場！バレーボール部が4位！個人では、水泳の君が200M平泳ぎで自己ベストを更新し、県大会ベスト8！柔道の君が60kg級で3位！おめでとうございます!! そして、惜しくも入賞を逃したどの部活も、今までにない気迫と熱意を見せ大活躍！とても誇らしい気分になれた新人戦でした！

さらに、先週末の26日土曜日。朝方には雲の多かったこの日、野球の地区大会がふじみ野市で開催されました。日中には「夏、カムバック」（TBS NEWS）したものの、大勢のサポーターに見守られた本校野球部員たちは気炎万丈（きえんばんじょう）。西中選手たちとともに“これまでにない位の”緊張した面持ちで試合に臨み、まさに「一所」懸命に白球を追う姿に感動爆発！今後ますます応援していきたい…という気持ちでいっぱいになりました。また、綺麗に引かれたラインと整備されたグランド上での彼らのグッドマナーやスポーツmanshipにも感銘を受けました。



私は現役のころ違う競技の顧問でしたが、よく生徒たちに言ったのは「会場、相手、審判。どれが欠けても試合はできないのだから、感謝と敬意をもって試合に臨むように」でした

が、東中（もちろん西中も相手校も）球児たちはこれを体現していて、実に素晴らしい！！

あと大切なのは「楽しむ」こと。「勝つ楽しさ」を味わうための艱難辛苦（かんなんしんく）が求められることがあるとはしても、

「楽しむ」ことによって分泌されるドーパミン、セロトニン、β-エンドルフィンなどが、パフォーマンス向上と相乗する効果は絶大。そもそも「Sport」の意味は、気晴らし、遊び、楽しみ、休養（スポーツ庁）ですしね…。このことは、合唱祭にも奏功しますよ☺

～第51期生徒会スタート！～

くんをはじめとした生徒会旧本部役員の皆さんのおかげで、東中はGiant “Leap”（大きく飛躍）しました。ありがとう！

さん新会長をリーダーとした新生徒会本部役員の皆さん。記念すべき50周年の東中をさらに充実・発展させてください。期待しています。

QRコード

新人戦「壮行会」の様子をご覧いただけます。セキュリティ対策として画像を一部加工していますが、複製等は厳禁です。また、動画は一週間程度削除します。

新人体育大会 兼 県民総合スポーツ大会 結果

《入間東部大会・地区大会》

【サッカー部】 2回戦惜敗

【野球部】 富士見東・西合同チーム 準優勝 → 地区大会惜敗

【男子ソフトテニス部】 (団体) 1回戦惜敗

【女子ソフトテニス部】 (団体) 1回戦惜敗 (個人戦ダブルス)

ベスト 1 6

【男子バスケットボール部】 優勝 → 県大会出場 【女子バスケットボール部】 1回戦惜敗

【女子バレー部】 4位

【男子卓球部】 (団体) 予選リーグ惜敗

【女子卓球部】 (団体) 予選リーグ惜敗 (シングルス)

ベスト 1 6

【柔道男子】 - 60 kg 級 第3位

《県大会》 【水泳】 (200M 平泳ぎ) 第8位

富士見市英語弁論大会 第7位 → 2市1町英語弁論大会出場

生徒会新本部役員紹介 9月11日に生徒会本部役員選挙が行われ、新生徒会本部役員6名が決まりました。

《会長》

《役員》

《敬称略》

《10月の主な行事予定》

日	曜日	主な行事	日	曜日	主な行事
1	水	登校指導 部活動なし	16	木	
2	木	中間テスト1日目 部活動なし	17	金	第50回合唱祭 部活なし
3	金	中間テスト2日目 部活動なし	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	部活なし
6	月	生徒会専門委員会(後期1回目)	21	火	表彰朝会
7	火	学校朝会 3年生第2回進路保護者会	22	水	部活動なし
8	水	部活動なし	23	木	
9	木	3年生第2回入間東部テスト	24	金	前期定期最終日
10	金		25	土	ふるさと祭り
11	土		26	日	
12	日	南畠地区運動会	27	月	学校指導訪問(特別時間割) 市内駅伝大会 部活なし
13	月	スポーツの日	28	火	後期定期最終日
14	火	生徒朝会	29	水	市内駅伝大会予備日 部活なし
15	水	部活なし	30	木	
			31	金	

いじめのない学校づくり子ども会議の実施報告

7月22日(火)に針ヶ谷コミュニティーセンターにて「いじめのない学校づくり子ども会議」が行われました。本校からは生徒会の2名()が代表として参加し、市内の小中学生と話し合い活動を行い、以下のことを行っていくことになりました。

- 1 いじめをなくすために小中連携をして標語を作成する。
- 2 学年の枠を越えてレクなどを行い、コミュニケーションを深める機会を設定する。

これからもいじめのない学校づくりに向けて、小・中学校で連携して取り組んでまいります。

「いじめのない学校づくり子ども会議」
で活躍する本校生徒の写真